

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Contact presse

Frédéric Piquet
Relations Presse
Tel. 01 46 11 83 01
Port. 06 07 76 36 08
frederic.piquet@andra.fr

À propos de l'Andra

L'Agence nationale pour la gestion des déchets radioactifs (Andra) est un établissement public à caractère industriel et commercial créé par la loi du 30 décembre 1991. Ses missions ont été complétées par la loi de programme du 28 juin 2006 relative à la gestion durable des matières et déchets radioactifs.

Indépendante des producteurs de déchets radioactifs, l'Andra est placée sous la tutelle des ministères en charge de l'énergie, de l'environnement et de la recherche.

L'Andra met son expertise au service de l'État pour trouver, mettre et œuvre et garantir des solutions de gestion sûres pour l'ensemble des déchets radioactifs français afin de protéger les générations présentes et futures du risque que présentent ces déchets.

Marie-Claude Dupuis, directrice générale de l'Andra, reçoit le Prix WIN France 2010

Vendredi 15 octobre, Marie-Claude Dupuis, directrice générale de l'Agence nationale pour la gestion des déchets radioactifs (Andra), a reçu le Prix WIN 2010 des mains de Dominique Mouillot, présidente de Women In Nuclear France et Europe.

La directrice générale de l'Andra, Marie-Claude Dupuis, a reçu le 15 octobre dernier le Prix WIN (Women In Nuclear) France 2010. Cette distinction est décernée chaque année par la section française de l'organisation internationale Women In Nuclear Global représentée dans 80 pays. Elle récompense une personnalité féminine à la carrière exemplaire, qui contribue à développer la diversité et la mixité dans les métiers du nucléaire.

« Vous ne manquez ni de recul, ni de liberté, ni de courage. Votre capacité à aller droit au but et votre approche concrète des sujets vous donnent l'élégance de la simplicité », a déclaré Dominique Mouillot, présidente de WIN France, en remettant le prix à Marie-Claude Dupuis. La présidente l'a également félicitée pour son pragmatisme, son engagement pour la cause des femmes et sa lutte contre les préjugés. Marie-Claude Dupuis a quant à elle souligné « l'importance d'une industrie nucléaire responsable. Caractérisée par sa haute technologie aussi bien que par ses impératifs de sûreté et de transparence, elle a tout à gagner à s'ouvrir toujours plus aux femmes, qui sont particulièrement sensibles aux questions de société et au développement durable. »

L'association WIN France est un réseau de femmes travaillant dans les domaines du nucléaire et de ses applications (énergie, espace, médecine, art, biologie, etc.). Elle compte 360 adhérents, hommes et femmes, dont le but est de promouvoir les métiers liés au nucléaire et de mettre en évidence leur accessibilité pour les femmes. WIN France cherche notamment à renforcer la visibilité des femmes dans la recherche et l'industrie, et à rendre plus attractives les carrières scientifiques et techniques pour les jeunes, en particulier les lycéennes et les étudiantes.

Directrice générale de l'Andra depuis 2005, Marie-Claude Dupuis a débuté ses activités d'ingénieur X-Mines en 1988, au sein d'une direction régionale de l'industrie et de la recherche, en qualité de Responsable du contrôle des centrales nucléaires. Elle a ensuite exercé des responsabilités au ministère de l'Industrie et au ministère de l'Environnement. Au cours de sa carrière, elle s'est toujours fortement impliquée dans des questions touchant à l'environnement, à la qualité, à la sécurité et à la sûreté.